

あなたの周りで起きた出来事や楽しい話題、
まちのわだい イベントなどの身近な情報をお待ちしています。
 ▷問い合わせ 広報情報係 (☎223-3569)



芦中初！芦屋基地でダンス動画撮影！

10月18日 芦屋中学校文化祭を盛り上げる企画

芦屋中学校文化祭に向け3年生の生徒たちが企画したのは、ダンス動画企画。芦屋海岸や恋人の聖地などを舞台に制服を着た3年生たちのダンスを撮影したとのこと。取材に行った日は、航空自衛隊芦屋基地で、救難ヘリコプターや軽装甲機動車、消防車、T-4練習機を背にパワー全開のダンスを撮影。「芦屋町の子どものためなら」と航空自衛隊より特別に撮影が許可され、中学生にとって貴重な思い出になりました。



うれしい、たのしい、うんどうかい

10月16日 芦屋中央幼稚園認定こども園運動会

町内各幼稚園や保育園（所）で、秋の楽しみ、運動会が行われました。芦屋中央幼稚園では新型コロナの影響で延期になった運動会がようやく開催され、園児たちの笑顔が満開でした。最年少のクラスは1歳児。何度もかけっこの練習をして、いざ本番。大きく手を広げたゴールの先生をめがけて、一生懸命に走っていました。



わら馬の武将?大谷翔平(メジャーリーガー)ののぼり有り!

10月1日~24日 筑前芦屋だごびーなとわら馬まつり

約300年前から伝わる芦屋町の伝統行事「八朔の節句」。わらで作ったわら馬と米の粉で作っただごびーな(団子雛)を飾って初めて節句を迎える子どもの健やかな成長を願います。この節句を後世に継承する目的で、中央公民館など町内5カ所に展示して皆さんに披露しています。今年は新型コロナの影響で展示期間を変更し、200頭のわら馬と町内の幼稚園保育所(園)の園児たちが作っただごびーな200体を飾りました。



ICT授業の研究発表をオンラインで開催

10月8日 芦屋東小学校

芦屋東小学校で、ICTを活用した授業の研究発表会が行われました。教諭がホワイトボードにパソコンから図形を投影して説明を行い、児童は一人一台配られているタブレットを活用して問題の解決に取り組みました。また、その授業風景を動画で撮影し、オンラインで他校に配信して場面を共有するなど新しい授業のあり方、新しい研究発表会のやり方が見える1日でした。



プラごみ回収に1092人のボランティアが参加

10月10日 筑豊・北九州圏域の8つのロータリークラブ

持続可能な開発目標SDGsの基本方針に沿った環境保全活動を行っているロータリークラブ。遠賀川水系を守ろうと「川から海へ、今私たちにできること」を提唱し、飯塚から芦屋海岸までの35キロのサイクリングロードに沿ってプラスチックごみの回収活動を行いました。芦屋町の魚道公園から河口に向かってごみを回収した93歳の佐藤信義さん(白浜町)は、「社会奉仕は当たり前のことで、47年皆勤で活動しています。外国人技能実習生にも奉仕の心を伝えるため一緒に参加してもらいました」と話していました。

